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Die Ärzte haben doch Angst mal den Mund auf zu machen. Bei Patienten immer. Bei der
Krankenkasse wird der Bückling gemacht. Ganz wenige. 

Am 05.06.2019 18:23 schrieb Petra @gmx.net>:
Ihr Zahnärzte macht Euch keine Gedanken darüber, wie es ist, wenn der der Körper
sämtliche Spannung verliert. Sie einfach umfallen. Diese Spannung baut sich dann
langsam von unten nach oben wieder auf. Keiner denkt dran, das das vom sprechen
kommt. Sie kommen nicht mehr hoch in der Mitte. Denn, der Hals wird immer kürzer.
Atlas!!!!!!

Am 05.06.2019 17:32 schrieb @gmx.net>:
Logopädie müsste man versuchen, wenn kann das Sprechen verlernt hat. Aber, drei
Worte helfen. Das Wort scheisse hilft und das Vorne bleiben. Bringt aber nichts, wenn
sich die Muskeln verkürzt haben. 

Am 05.06.2019 17:22 schrieb @gmx.net>:
Bei einem Atlas Schief Stand passt keine Schiene. Das kann man nur simulieren.
Denn Sie haben eine zwangsverzahnung.

Am 05.06.2019 17:18 schrieb @gmx.net>:
Wenn man so ein Problem hat, brauch man Menschen mit Geduld und nicht
schnell schnell. Warum es kein Sie denn mit dem Kopf, halten Sie doch still. Das
kommt daher, weil man rückwärts läuft. Der Kiefer zieht den Körper nach hinten.
Darum fällt das gerade aus laufen schwer. Lächerlich. Darum Phsyche. Im Schlaf
sinkt die Muskulatur ab, sie gehen in den Ruhmodus. Das macht der Kiefer auch.
Bei Fehlbiss, kommen Sie da irgendwann nicht mehr raus. 

Am 05.06.2019 17:11 schrieb Petra @gmx.net>:
Was ist denn Drehschwindel bei einem Kiefer Problem? Sie Sprechen, der Sie
verdrehen sich. Sie hören auf zu sprechen, der Körper möchte wieder in der
Ursprung zurück. Da Sie aber sprechen und machen müssen, um die Gesichts
Muskeln zu erhalten, beisst sich die Katze in den Schwant. Sie hängen rechts
und links fest, darum kein sprechen möglich. 

Am 05.06.2019 17:01 schrieb Petra @gmx.net>:
Wie viele Menschen leiden denn darunter und werden durch ganz Deutschland
gejagt. Warum kann ein Zahnarzt nicht einfach helfen. Möglichkeiten dafür
gibt es genug. Eine Frau hat so lange gespart, bis Sie es sich leisten
konnte????????
Was ist das? Bei der Kasse kann man einen dringenden Fall draus machen.
Warum Schienen, die man selber bezahlen muss. Warum Schienen die so dünn
sind, das mach kürzer Zeit wieder neu gefertigt werden muss. Wenn man im
Akut Fall helfen kann, warum nicht einfach so. Es gibt nur ganz wenige
Therapeuten, die sich wirklich auf CMD Spezialisiert haben. Es kaum
möglich, das ohne tägliche Übung mit Therapeut in den Griff zu bekommen.
Leider ist es bei uns so, das Menschen wegen kleinen wehwehchen zur
Theraphie rennen und den Menschen, die wirklich etwas haben keinen Platz
finden. Ich habe es durch und weiss was es heisst, eine CMD in den Griff zu
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bekommen. Sieben Wochen Schmerzen, vier Tage die Woche Muskelaufbau,
lösen dehnen. Sie haben das Gefühl, Sie ersticken. Der Effekt setzt erst Tage
später ein. Das wissen die meisten nicht. Das die ganze Geschichte wieder
Retour muss. Die Menschen, die Schmerzen hätten, haben noch nie Kiefer
Schmerzen gehabt. Da können Sie keine Tabletten nehmen. Es hilft nicht. Das
was Zahnärzte machen, ist Quatsch bei schwerer CMD. 
Es gibt keine Anlaufstelle, wo Sie ganzheitlich behandelt werden. Da wo Sie
drei bis vier Wochen bleiben können. 
Denn nur dann klappt es. Glauben Sie nicht, das ich nicht schon an das
Gesundheitsministerium geschrieben hätte. Es gibt doch kaum Leute, die den
Mund auf machen, sich etwas trauen. Die Ärzte ducken vor den
Krankenkassen. Wegen eines Kiefer Problems wird man arbeitslos, oder
nimmt nicht mehr am Leben Teil, weil man durch die verdrehung benommen
ist. Sich nicht traut, weil die HWS blockiert. Lächerlich. Das in der heutigen
Zeit. Sich Menschen zu suchen , die das durch haben und wissen von was Sie
reden. Oh nein! Ich habe ja Studiert. Ich muss nicht studieren, um etwas zu
verstehen, oder, um zu wissen, wo ein Problem liegt. Wenn man es
durchgemacht hat und etwas vom Körper versteht, dann weiss man auch, wie
man es lösen kann
 Bei Zähnen ist man auf Verleih und verderb auf Ärzte angewiesen. 

Am 05.06.2019 09:38 schrieb Petra @gmx.net>:
Sehr geehrter Herr von Peschke! 

Ein Mensch der etwas kann, brauch sich nicht hervorheben.
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